
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (    笹田 班) 

開 催 日 時 ５月１４日（土）１０：００～１１：３０ 

開 催 場 所 美川公民館 

出 席 議 員 

議長 西田清久 

司会者 笹田卓 

報告者 小川稔宏 

記録者 上野 茂 

 牛尾博美 渋谷幹雄 岡野克俊 

参 加 人 数 10 名 

主な要望・提言等 

・君市踏切早急に整備すべきで、両方から行き来できるよ

うにしてほしい。作り直すことのないように歩道も十分確

保した道にしてほしい。 

・質問している議員が抽象的で何を言っているのかわかり

にくい、答弁も抽象的でわかりにくい。 

・前回の報告会は、周布公民館へ行けと言われたが、農繁

期を避けて計画してほしい。参加者がもっと増えればよい。 

・女性の立場から店がないのが困る、車のない方の買物で

きるところを確保してほしい。以前は美川へ出れば何もか

も用が済んでいた。 

・浜田市はどうやって人を増やそうとしているのか？浜田

に住みたいというまちにするべき。 

・美川に３つの福祉施設がある、美川４０年住むと全員自

動的に入所できるとよい。 

・議会も田舎を大事にしてほしい。 

・大学に航空学科を作ってほしい必ず若者が増える。 

・企業誘致で雇用を増やす大学が出来たので良かった、も

っと活用して企業が外部から来やすいような状況を作る。 

・田舎の者が発信して定住に結びつける。 

・農業者の気持ちをもっと汲んでほしい。 

・県大生などの他県から来てくれた人が定住してくれない。 

・地震で家屋が倒壊し、修理できない人たちに空き家を紹

介してはどうか。 

・美川雇用促進住宅について、若者世帯の住宅を建ててほ



しいと言ったがダメだった。若者世帯と子どもを優先は差

別になると言われた・・都会ではある、やればできるのに

しない、若い人に安く美川雇用促進住宅に住んでもらい、

その分のお金を貯め、将来美川に住居を建ててもらう。 

・集落が滅びる。いくつあるか調べ、統合を進めてほしい。 

・空家の調査については、美川の空き家を３件紹介した、

私にやれと言われればやる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浜田市議会議長       西田清久 様 

平成２８年 ５月２５日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                     笹田 班 

代表者 笹田 卓               


